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（ ）午後 ２時５５分 開会

〇議長（村中徹也） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下順一郎市長登壇）

〇市長（宮下順一郎） 各一部事務組合の現況と経過について、その概要をご

報告申し上げ、協議の参考に供したいと存じます。

最初に、一部事務組合下北医療センターについてでありますが、今月26日

開会の組合議会第13回臨時会に提案され、可決及び承認されました２議案６

報告についてご説明いたします。

まず、議案第９号 一部事務組合下北医療センター特別理事の設置及び給

与等に関する条例の一部を改正する条例についてでありますが、これは、青

森県人事委員会の県に対する県職員の給与に関する勧告にかんがみ、特別理

事の期末手当の支給割合を改定することとしたものであります。

次に、議案第10号 一部事務組合下北医療センター職員の給与に関する条

例の一部を改正する条例についてでありますが、これは、前議案と同様、青

森県人事委員会の県に対する県職員の給与に関する勧告にかんがみ、職員に

適用される給料表及び扶養手当の額並びに期末手当の支給割合を改定するこ

ととしたものであります。

次に、報告第１号についてでありますが、これは、昨年８月27日にむつ総

合病院で発生した医療上の事故に係る損害賠償の額を定めたものでありまし

て、相手方に早期の支払を要することから専決処分し、報告したものであり

ます。

次に、報告第２号についてでありますが、これは、平成19年度一部事務組

合下北医療センター補正予算でありまして、前報告に係る損害賠償金の支払

並びにむつ総合病院の集中治療室の病床数の減少及び医療機器購入費の増額

に伴う企業債、補てん財源の補正について急を要したため専決処分したもの

であります。

次に、報告第３号及び報告第４号についてでありますが、これらは、去る

平成10年８月に大間病院で発生した医療上の事故に係る損害賠償の額を定め

ること及び関係予算を専決処分し、報告したものであります。

次に、報告第５号についてでありますが、これは、青森県市町村総合事務

組合から、当該組合への青森県後期高齢者医療広域連合の加入について協議

がありましたので、専決処分し、報告したものであります。
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次に、報告第６号についてでありますが、これは、青森県市町村職員退職

手当組合から、構成団体の解散及び組織の変更並びに地方自治法の一部改正

に伴う組合規約の変更について協議がありましたので、専決処分し、報告し

たものであります。

次に、下北地域広域行政事務組合についてでありますが、今月26日開会の

組合議会第34回臨時会に提案され、可決及び承認されました２議案３報告に

ついてご説明いたします。

まず、議案第８号 下北地域広域行政事務組合職員の給与に関する条例の

一部を改正する条例についてでありますが、これは、一部事務組合下北医療

センター議案でご説明申し上げたものと同様のものであります。

次に、議案第９号 平成19年度下北地域広域行政事務組合一般会計補正予

算についてでありますが、これは、平成19年度女性消防隊による安全で災害

に強い地域づくり推進事業助成金の交付決定に伴い、軽可搬消防ポンプ等を

購入するためのものであります。

次に、報告第６号及び報告第７号についてでありますが、これらは、去る

７月14日に発生した公用自動車の事故に係る和解及び損害賠償の額を定める

こと並びに関係予算を専決処分し、報告したものであります。

次に、報告第８号についてでありますが、これは、平成19年度下北地域広

域行政事務組合一般会計補正予算でありまして、青森県市町村総合事務組合

条例の一部改正に伴う負担金の増額に係る予算措置に急を要したため専決処

分し、報告したものであります。

なお、８月１日後の医師の異動については、お手元に資料を配布しており

ますので、ご了承いただきたいと存じます。

以上、各一部事務組合の現況と経過の概要をご報告申し上げた次第であり

ます。

〇議長（村中徹也） ただいまの市長の報告及び各一部事務組合の現況につい

て、質疑ありませんか。18番横垣成年議員。

（18番 横垣成年議員登壇）

○18番（横垣成年） １点だけ質疑させていただきます。下北地域広域行政事

務組合のほうでありますが、アックスグリーンについてであります。このア

、 、ックスグリーンの委託料が 毎年のごとくちょっと増えているということで

ちょっとお聞きしたいのですが、同僚議員によると、また委託料を引き上げ

て欲しいとかという話があるみたいなことを言ってましたので、この事実確

認をさせていただきたいと思います。確か平成19年度は10億 6,000万円とい

うことで委託料を払っているのですが、これをさらに引き上げて欲しいとか
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という話があったのかどうか、そこをちょっと確認させていただきます。

○議長（村中徹也） 市長。

○市長（宮下順一郎） 横垣議員のお尋ねにお答えいたします。今のところあ

りません。承知しておりません。

○議長（村中徹也） 18番。

○18番（横垣成年） 平成15年度にこのアックスグリーンが稼動してから、こ

の委託料が結構毎年、平成15、16、17、18、19年と、こういう形で委託料が

かなり引き上げられております。今後、この委託料がこれ以上上がるのかど

うかというのも、もし情報があればお聞きさせていただきたいと思います。

これ以上上がるということになると、かなりの負担になると思いますので、

ぜひとも市長としては、これ以上引き上げないように何とか努力してくれと

いうことで、立場を明確にしてもらいたいなというふうに思います。

○議長（村中徹也） 市長。

○市長（宮下順一郎） その上がってきている経過を承知はいたしております

けれども、どの程度上がってきているのかは、今手持ちの資料もございませ

んし、予算のことでありますので、今はお答えする段階にないということで

ご理解をいただきたいと思います。

〇議長（村中徹也） ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

（ ） 。 。 、○議長 村中徹也 質疑なしと認めます これで質疑を終わります 以上で

各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（村中徹也） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午後 ３時０３分 閉会

上記のとおり相違ありません。

むつ市議会議長 村 中 徹 也
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